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Prot. n°  
Pistoia, lì 25/05/2011  
  
 
Oggetto:  Verbale riunione del Gruppo istituzionale per la gestione dei rifiuti. Incontro del 

24/05/2011. 
 
Il giorno 24/05/2011, debitamente convocato, si è riunito alle ore 11,30 circa , presso la sede della 
Provincia di Pistoia, P.zza S.Leone 1, il Gruppo istituzionale per la gestione dei rifiuti per discutere 
sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Composizione comitato scientifico (Convegno 2011); 
2. Risultanze degli studi ed analisi di A.S.L. E A.R.P.A.T. ; 

 
Sono convenuti i Signori: 
 
Rino Fragai Assessore all'Ambiente della 

Provincia di Pistoia 
Sabrina Sergio Gori Comune di Quarrata 
Giovanna Cotti Comune di Pistoia 
Lisa 
Francesco 
 

Taiti 
Pascucci 
 

Comune di Montale 
 

Egisto Bagnoni PPrreessiiddeennttee  OOrrddiinnee  ddeeii  MMeeddiiccii  
Eleanna Ciampolini CCoommuunnee  ddii  AAgglliiaannaa  
Claudio  Coppi ARPAT Dip. Pistoia 
Pietro  
Roberto 
Maurizio 

Gabbrielli 
Biagini 
Rapanà 

USL 3  Pistoia 

Patrizia Gentilini Comitato Contro Inceneritore  
 
Presiede l’incontro l’Assessore Rino Fragai 
A supporto dell’Assessore: il sottoscritto verbalizzante dirigente del Servizio Tutela ambientale, 
Giovanni Ariberto Merendi. 
 
Apre la riunione l’Assessore all’Ambiente Rino Fragai illustrando i punti all’ordine del giorno. 
 
Dopo lunga discussione fedelmente registrata in audio e conservata agli atti dell’ufficio con file 
denominato “Tavolo istituz 24-05-2011.WMA” di 85.289 Kb e di durata 1h, 30’, 30”, vengono 
determinate  dall’ Assessore Rino Fragai le seguenti conclusioni: 
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Viene messo a verbale il documento consegnato dalla Dott.sa Gentilini nella precedente riunione 
del tavolo istituzionale dato che è stato esaminato e discusso. Viene messo a verbale anche il 
documento prodotto dal dott. Merendi. 
 
Si ribadisce, come già dichiarato in precedenti incontri, che le funzioni del Tavolo istituzionale 
sono quelle di rappresentare in modo trasparente le attività di analisi, di ricerca e altro simile, che 
ciascun soggetto effettua per le proprie competenze. Questa è la vetrina che ci consente di mettere 
in trasparenza questo tipo di risultanze. Non è il tavolo che entra nel merito di come questi stessi 
soggetti producono queste risultanze, perché non c’è ragione e non c’è motivo, per quanto ci 
riguarda per poterlo fare.  
Esiste piena fiducia, in questi soggetti e non può che essere altrimenti. 
Ovviamente questo non obbliga nessuno ad avere questo stesso tipo di approccio, ma se 
l’impostazione è diversa, questa dovrà essere riportata nel Tavolo istituzionale. 
Sottolineo il fatto che i dati grezzi non elaborati e non commentati, se inviati alla Provincia di 
Pistoia, saranno respinti. E’ chiaro che ciò che è richiesto ai soggetti componenti il tavolo è quello 
di fare gli studi, le analisi, elaborare gli stessi dati e fornire a noi un’interpretazione e una 
valutazione in merito. Questo vale per il passato, per il presente e per il futuro. 
 
Si approva la composizione del comitato scientifico del Convegno Nazionale proposta dal dott. 
Merendi. 
 
La prossima riunione del tavolo si terrà indicativamente tra Giugno e Luglio p.v. . In merito alla 
convocazione si aspetterà la prima riunione del comitato scientifico in modo da poter esaminare la 
proposta di strutturazione del convegno 
 

 
La riunione si conclude alle ore 13,00 circa . 
 
Il verbalizzante 

             
Giovanni Ariberto Merendi 
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